

Des Belges et des Hollandais combattent avec les Canadiens

Cette nouvelle porte à quatre les corps d'armée étrangers qui combattent avec l'armée du général Crerar en France — Des Anglais et une division blindée polonaise sont du nombre

LONDRES, 18. (C.P. par câble). — Des troupes belges et hollandaises combattent avec la première armée canadienne en France, a-t-on annoncé officiellement aujourd'hui.

L'addition de ces deux autres corps d'armées porte à quatre le nombre des groupements alliés qui ne sont pas des Canadiens et qui combattent dans les rangs de l'armée du général Crerar, commandant de la première armée canadienne sur le front de France.

Il y a plusieurs jours, quand on a annoncé que les troupes canadiennes prenaient part à la bataille de France l'on avait révélé qu'un certain nombre de troupes aguerries de la deuxième armée britannique avaient été transférées en France pour combattre avec les Canadiens. Un peu plus tard l'on a annoncé qu'une division blindée polonaise combat au sein de l'armée Crerar.